

03.12.2015, Bad Wildbad

Kultur im Quellenhof – Freundeskreis lädt Künstler ein

Wieder einmal bot der Festsaal des Neurologischen Rehabilitationszentrums Quellenhofs in Bad Wildbad den stilvollen Rahmen für eine Veranstaltung der besonderen Art.



„Das kalte Herz“, ein Märchen des Schwarzwälder Autors Wilhelm Hauff wurde am 29. November im Quellenhof in Bad Wildbad aufgeführt. Das bekannte Ensemble „geFLÜGELte WORTe“ präsentierte die melodramatische Fassung des Stücks. Die mystische, gruselige, wie auch romantische, wunderbare Suche nach dem Glück, ließ die dramatische, ganz dem Inhalt verpflichtete Stimme des Sprechers Markus Löchner, Schauspieler am Pforzheimer Theater zur Geltung kommen. Er lässt die Figuren um den armen Köhler Peter Munk überzeugend lebendig werden.

Die vierhändig gespielte musikalische Begleitung der Musik des mit Hauff zeitgleich lebenden Franz Schubert untermalte das unheimliche und tiefgründige Märchen kraftvoll. „Das Klavierduo Ljiljana Borota und Christian Knebel hätten mit ihren flinken, beflügelten 20 Fingern nicht besser diese Geschichte wiedergeben können“, so die Vorsitzende Rita Raidt des Freundeskreises Quellenhof-Klinik e.V. Die Patientinnen und Patienten des NRZ Quellenhof sind durch ihre Einschränkungen häufig nicht in der Lage, an ihrem Wohnort kulturelle Angebote wahrzunehmen.

Der Freundeskreis Quellenhof-Klinik e. V. hat sich deshalb unter anderem zur Aufgabe gemacht, in regelmäßigen Abständen kulturelle Veranstaltungen auf hohem Niveau im Quellenhof zu ermöglichen und zu finanzieren. Die Veranstalter hat es gefreut, dass sich auch Wildbader Bürger diesen Hör- und Sehspaß nicht entgehen ließen.

Von Rita Raidt